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Zitat von Veteran 

Das ist in der Tat interessant!

Tatsache ist das wir im Vergleich zum Vorjahr den dritten Platz in Liga zwei an
Braunschweig verloren haben. Dennoch liegen wir noch deutlich vor Union Berlin und
immerhin 300k über der Schätzung aus der Tabelle "Fernsehgelder.de" für die Saison
17/18.

Insgesamt sind es 4 Mio mehr als letztes Jahr.

Die Millionensumme dürfte also eine Mär sein oder eine Aufsummierung über die
nächste 5-Jahreswertung sein, sofern wir nicht aufsteigen.

Jedenfalls hat die relativ kurze Bundesligazugehörigkeit den Absteigern nicht so
dramatische Einbrüche bei den Fernsehegeldern gebracht. Die fallen verhältnismäßig
weich.

Alles anzeigen 

in der Tabelle von fernsehgelder sind die einnahmen aus der säule nachwuchs nicht mit drin.
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